

### 3. Otras disposiciones

#### CONSEJERÍA DE LA PRESIDENCIA, INTERIOR, DIÁLOGO SOCIAL Y SIMPLIFICACIÓN ADMINISTRATIVA

*Resolución de 20 de febrero de 2024, de la Delegación del Gobierno de la Junta de Andalucía en Granada, por la que se conceden las Banderas de Andalucía en sus diferentes categorías en la provincia de Granada.*

De conformidad con lo establecido en el artículo 9.4, párrafo 2.º, del Decreto 602/2019, de 3 de diciembre, por el que se regulan las distinciones honoríficas de la Comunidad Autónoma de Andalucía y se crea el Catálogo de Premios concedidos por la Administración de la Junta de Andalucía, se informa a la Presidencia de la Junta de Andalucía para su autorización que las personas físicas o jurídicas, grupos o entidades propuestos por esta Delegación del Gobierno de la Junta de Andalucía en Granada para la concesión de las Banderas de Andalucía 2024 en sus diferentes categorías son las que se relacionan a continuación:

#### BANDERA DE ANDALUCÍA DE LAS CIENCIAS SOCIALES Y LAS LETRAS

##### - Escuela Hurtado de Mendoza

Fundado en 1966, el CPIFP Hurtado de Mendoza lleva 57 años formando a profesionales de hostelería y turismo. Es el principal centro de Andalucía de enseñanza reglada en su ámbito, siendo el único Centro Integrado de Hostelería y Turismo de Andalucía.

Su propósito, preparar personas formadas en el ámbito humano, científico y técnico, que tengan comportamientos éticos, espíritu crítico, satisfacción en su aprendizaje, respeto por el entorno y que se integren en la sociedad, que sean capaces de acceder a la Universidad, al mundo laboral o crear su propia empresa.

#### BANDERA DE ANDALUCÍA DE LAS ARTES

##### - Niños Mutantes

Juan Alberto Martínez, Nani Castañeda y Migue Haro se conocieron a los 14 años al coincidir en el mismo instituto en Granada, el Mariana Pineda del Zaidín. Su pasión por la música los hace conectar y, al poco tiempo, Migue y Nani fundan su primera banda, Mamá Baker, de la que Juan Alberto se convierte en colaborador hasta que en 1994 deciden fundar en paralelo Niños Mutantes, mezclando los sonidos de la ruidosa escena alternativa de aquel momento con un pop melódico.

En 2022 publican «Cuchillos y Diamantes», que queda como su último trabajo. Niños Mutantes han anunciado su separación para 2024, cuando cumplirán 30 años de carrera musical. Esta es la historia de una de las trayectorias más largas y brillantes del pop-rock granadino.

#### BANDERA DE ANDALUCÍA DEL DEPORTE

##### - Granada CF Femenino

Fundado en 2003 el Granada Club de Fútbol Femenino, el cual en esta década estuvo en segunda división durante las seis temporadas que disputó, consiguiendo el subcampeonato en tres ocasiones.

En la década de 2010 consiguió su mayor logro ascenso a la máxima categoría Primera División Femenina de España en la temporada 2012/2013, y en la temporada actual.

**BANDERA DE ANDALUCÍA DE LA SOLIDARIDAD Y LA CONCORDIA****- Asociación Pro - Inteligencia límite**

La Asociación Pro Inteligencia Límite de Granada (Asociación Borderline Granada), nace en 1998 por la necesidad e inquietud que tienen un grupo de padres y madres, de que a través de programas y apoyos adecuados PUEDAN acercarse a una «Igualdad de oportunidades, luchar por sus derechos como ciudadanos, proporcionarles a sus hijos e hijas una mejor calidad de vida y compensar sus dificultades derivadas de su Inteligencia Límite».

**BANDERA DE ANDALUCÍA DE LA ECONOMÍA Y LA EMPRESA****- Hortoventas (40 años)**

Entre las décadas de los 60 y los 80, una gran mayoría de agricultores del Llano de Zafarraya se unen para comercializar conjuntamente sus productos. Con la posterior fusión de las dos principales cooperativas, Hortoventas y Tres Marías, nació uno de los principales productores de hortalizas a nivel europeo. Una marca, que desde el principio se inclinó hacia la excelencia en todos los eslabones de la cadena productiva, una apuesta por la calidad como valor diferencial que es hoy, más de 30 años después una de las más importantes señas de identidad.

**BANDERA DE ANDALUCÍA DE INVESTIGACIÓN, LA CIENCIA Y LA SALUD**

**- Laboratorio de Ingeniería de la Construcción de la Universidad de Granada (LabIC. UGR) por la investigación Materiales Asfálticos Sostenibles, Automatizados e Inteligentes (MASAI)**

El grupo de investigación LabIC.UGR (Laboratorio de Ingeniería de la Construcción de la Universidad de Granada) está constituido por profesores, investigadores, técnicos de laboratorio y personal de administración y servicios, vinculados al Departamento de Ingeniería de la Construcción y Proyectos de Ingeniería, que desde 2007 vienen realizando trabajos de I+D+I para dar respuesta a las necesidades y retos tecnológicos en el ámbito de la ingeniería civil y más concretamente en el desarrollo de materiales y tecnologías de aplicación en infraestructuras de transporte.

**BANDERA DE ANDALUCÍA A LA PROYECCIÓN DE LA PROVINCIA****- IGP Jamón de Trevélez**

El Jamón reconocido por la Indicación Geográfica Protegida Jamón de Trevélez reúne una serie de requisitos que lo diferencian del resto de jamones. Es un producto elaborado de manera tradicional en un entorno geográfico delimitado que le confiere unas las características y cualidades que lo hacen único. La zona de elaboración de la Indicación Geográfica Protegida «Jamón de Trevélez» está constituida por el área natural en la que los factores de altitud, temperatura y humedad, entre otros, dan al producto unas cualidades propias que tradicionalmente le han caracterizado.

La zona de elaboración comprende las partes con altitud superior a 1.200 metros de los términos municipales siguientes: Trevélez, Juviles, Busquistar, Pórtugos, La Tahá, Bubión, Capileira y Bérchules de la provincia de Granada. Esta zona de elaboración se encuentra situada en la cara sur de Sierra Nevada, en la parte alta de la Alpujarra y dentro del Parque Natural de Sierra Nevada. Sólo los jamones elaborados en empresas ubicadas en la zona delimitada, e inscritas en los Registros del Consejo Regulador, pueden elaborar «Jamón de Trevélez».

**BANDERA DE ANDALUCÍA AL MÉRITO MEDIOAMBIENTAL****- Federación Andaluza de Caza - Delegación de Granada**

La Federación Andaluza de Caza es el mayor órgano de representación de los cazadores andaluces. En la actualidad cuenta con más de 100.000 cazadores federados, lo que la convierte en la segunda federación deportiva de Andalucía por número de licencias.

00297517

La FAC es una entidad deportiva sin ánimo de lucro que tiene como principal objetivo defender y promocionar la caza social, deportiva y sostenible. Esta meta impulsa todos nuestros trabajos y proyectos que, apoyados siempre en el rigor científico y técnico, no renuncian a reivindicar con orgullo nuestra condición de cazadores.

#### BANDERA DE ANDALUCÍA A LOS VALORES HUMANOS

##### - Fundación Purísima Concepción (60 años)

La Fundación Purísima Concepción fue creada en 1963 por las Hermanas Hospitalarias del Sagrado Corazón de Jesús atendiendo a una media de 800 usuarios con discapacidad intelectual en distintos recursos como colegio, centros de día y ocupacionales, residencia, viviendas tuteladas y centro especial de empleo.

Centrados en ofrecer una atención integral, la fundación destaca por su labor humana, educativa, rehabilitadora y personalizada, adaptando sus servicios a las necesidades y expectativas de usuarios y familiares. Entre ellos, los que afectan al ámbito laboral de las personas con discapacidad.

Esta entidad no se conforma con la asistencia sanitaria, social o formativa, si no que va más allá. Acompaña a sus usuarios hasta que cada uno pueda alcanzar su máxima autonomía personal y profesional dentro de las capacidades de cada uno con el único fin de que tengan la mejor calidad de vida posible como cualquier otra persona.

#### BANDERA DE ANDALUCÍA EN RECONOCIMIENTO A LA ESPECIAL TRAYECTORIA DE UNA PERSONA FÍSICA O JURÍDICA, GRUPO O ENTIDAD, EN LA DEFENSA Y FOMENTO DEL INTERÉS GENERAL DE LA PROVINCIA

##### - Patrulla ASPA

El 24 de abril de 1980 se crea el Ala 78, en la Base Aérea de Armilla, hoy Escuela Militar de Helicópteros - Ala 78, con la misión de impartir tanto para pilotos como para mecánicos todo lo relacionado con la enseñanza de vuelo de alas rotatoria. Posteriormente y tras el éxito de la escuela nace en 2004 la Patrulla Aspa, tras una demostración en la base al Jefe de Estado Mayor del Ejército del Aire y del Espacio, don Eduardo González-Gallarza Morales.

La Patrulla Aspa formada por 30 integrantes de diferentes empleos se coordinan y afianzan para garantizar la misión e incrementar el prestigio del Ejército del Aire y del Espacio dentro y fuera del territorio nacional, mostrando así una visión profesional y cercana de las Fuerzas Armadas promoviendo la vocación militar y aeronáutica.

Cuenta con más de un centenar de exhibiciones a nivel nacional e internacional llevando así el nombre de Patrulla Aspa por lo más alto.

Granada, 20 de febrero de 2024.- El Delegado del Gobierno, Antonio Jesús Granados García.